

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



ÁLGIDO DEBATE EN LA PERMANENTE: APAGONES, SALUD, VIOLENCIA ELECTORAL...; CLAUDIA, INICIÓ EN CDMX, "TRATA" CON MÉDICOS DE CUBA

Apagones, violencia electoral, crisis en el sector salud, encuestas, insultos, corrupción, marcha dominical del próximo domingo, entre otros, fueron comentarios que hicieron senadores y diputados de grupos parlamentarios con representación en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

Fue evidente que, en el discurso oficial, legisladores de Morena, eludieron situación de inseguridad pública que permea en la geografía nacional y el fracaso en el combate a violencia y delincuencia en el régimen saliente.

Tres horas con 6 minutos, fue lo que se prolongó sesión del órgano colegiado, la cual, tuvo retraso de 3 horas, que reclamó en tribuna de la representación popular en el receso legislativo mayoagosto, senadora del PRI, Nancy de la Sierra Arámburu, a la mesa directiva.

Aunque vicepresidente de la Permanente, senador, Rogelio Israel Zamora Guzmán, en funciones de presidente, fue puntual en el Orden del Día, en el sentido de que inician con la agenda política, cuyo debate es el proceso electoral, hubo de todo en la sesión.

Xóchitl Gálvez Ruiz, Claudia Sheinbaum, Andrés Manuel López Obrador, Manuel Bartlett Díaz, Carlos Slim, Emilio Azcárraga Jean, los hijos y amigos del Presidente, entre clase política y empresarios que nombraron en tribuna.

El diputado panista, Ignacio Loyola Vera, de Querétaro, abrió la tribuna, quien abordó el asunto de los apagones en varias partes de la República.

Recordó que, en reunión con el director de la CFE, 21 de noviembre pasado, en San Lázaro, el funcionario ofreció encargo que le hizo el Presidente: llevar a todos los mexicanos energía barata y suficiente.

:				A SURVEY AND A SUR	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		17/05/2024	OPINIÓN
٠						200 a co pouci co			

-"En aquella ocasión, le hicimos ver que para que pudiera cumplir la petición del Presidente, debería haber dejado la generación en manos de la iniciativa privada y dedicarse a la transmisión y a la distribución. No lo hicieron. Faltó previsión, faltó planeación y, hoy, está el resultado", recordó el legislador opositor, en alusión a los apagones.

Ponderó errores del gobierno en el sector eléctrico: no invirtieron en transmisión y cooptaron y evitaron que siguiera trabajándose en le generación, sobre todo, en la generación de energías limpias".

Hoy, no tenemos una explicación clara ni tampoco tenemos información de CFE ni del Centro Nacional de Control de Energía, Cenace, de lo que ocurre.

Sin energía, afirmó, no hay crecimiento, ni empleos ni crecimiento. Y aprovechó para reclamar al director de la CFE –sin mencionar su nombre-, explique en el Congreso, qué sucede con las plantas que compraron a Iberdrola, que las compraron, que siempre no, que siempre sí.

Señaló que CFE está en quiebra y son más las pérdidas; sin energía, advierte, no hay Internet, no hay desarrollo, "no hay forma de hacer las cosas en este gobierno que está solamente buscando culpables y viendo hacia atrás".

- -"Pero hay buenas noticias también: el día 19, daremos una muestra hacia dónde va el país, hacia dónde va a ir los jóvenes, las mujeres y los hombres de este México; el día 19 saldremos a marchar y será la antesala de la votación masiva que tendrá la Alianza Fuerza y Corazón por México".
- -"Y, por último, les diré que, dentro de las buenas noticias, habrá apagón en Morena: el día 2 de junio, les vamos a bajar el switch".

Sin sustento en su intervención ni defensa coherente de lo que habló el panista, la diputada Adriana Bustamante Castellanos, Morena –San Cristóbal de las Casas, Chiapas-, reprochó a su adversario:

-"La desvergüenza va mucho más allá, cuando, coludidos con el Poder Judicial impugnaron la Ley de la Industria Eléctrica, esa ley que le daría fortaleza precisamente a la Comisión Federal de Electricidad para el despacho" y resaltó que más del 50% de producción eléctrica, es de particulares.

Por el MC, la senadora Ruth Alejandra López Hernández, Jalisco, refirió violencia y delincuencia electoral, en ese estado, que hizo un grupo de choque de Morena, contra brigadistas del MC, algunos, menores de edad, en la colonia Fovissste Estado, en Guadalajara.

:								7	one to	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	÷	:	:	:	:			Los tres poderes		17/05/2024	OPINIÓN
										Los ato poueres			

Uno de ellos, lo dejaron grave, dos costillas rotas y un pulmón con perforación, violencia de la cual, exigieron en la Permanente, se condenen agresiones que lleva a cabo el grupo de choque de Morena.

Guardar silencio sobre lo ocurrido, expresó, implicaría consentir violencia en el proceso electoral, contexto en el que exhortó de manera enérgica a dirigencia de Morena, evite y cese cualquier acción que propicie daño físico a personas voluntarias de todos los partidos políticos nacionales y locales.

Como exigió al rector de la Universidad de Guadalajara, Ricardo Villanueva Lomelí, no intervenga en la campaña electoral, y apoye de manera descarada a los candidatos del oficialismo que postuló Morena y gansitos.

Por el PRD, subió el senador Emilio Álvarez Icaza Longoria, quien resaltó concentración ciudadana del próximo domingo y demandó acuerdo de Estado para encarar falta de energía eléctrica en el país.

Senador Gabriel García Hernández, de Morena; y los diputados del bloque del oficialismo, Benjamín Robles Montoya, Gerardo Fernández Noroña, reiteramos, con el discurso del odio, rencor, envidia, polarizan la sesión de la Permanente, ante defensa de lo indefendible, como es el fracaso del régimen en materia eléctrica.

Pusieron en su oratoria, cifras y megacifras y alabaron al Tlatoani en turno, pero cómo aceptar sus argumentos, si los apagones siguen y ni siquiera hay seguridad de que ya no habrá como reclamó el diputado Loyola Vera.

Por el PRI, subió la diputada Sue Elle Bernal Bolnik, quien revivió mentira del presidente Andrés Manuel López Obrador, en el 2019: "no habrá problemas de falta de energía y no va a haber apagones".

Criticó hipócrita austeridad del gobierno, pera la atención médica de los mexicanos, para medicinas y vacunas, para no dar mantenimiento y tener cortes de agua en todo el país, específicamente en zona metropolitana capitalina y mexiquense. Como fustigó subejercicio de más de un 27% para mantenimiento en las instalaciones eléctricas.

-"Se los dijimos una y mil veces cando propusieron su reforma eléctrica. No es posible que CFE lo genere, necesitamos inversión privada, se aferraron y ahí están las consecuencias, las consecuencias son muy claras, lo vivimos todos los días".

:					verby to		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
٠							Par true hadana		17/05/2024	OPINIÓN
÷					and the same of th	•	Los tres poderes		17/00/2024	Of INION

Intervención estridente hizo el diputado de Moren, Marcos Rosendo Filigrana, quien confundió inversión de particulares en el sector eléctrico, con la inversión extranjera directa. Y no aceptó una pregunta de la senadora del PRI, Nancy de la Sierra Arámburo.

Julen Rementería del Puerto, senador del PAN, quien, puyante, dijo que, al mencionar legisladores del oficialismo, la palabra mentiras, "pues si hablamos de mentiras, no hay más mentiroso más grande que el de Palacio Nacional, desde que era candidato, ofreció que la gasolina bajará. ¿Bajó? ¡Claro que no!".

-"Ofreció que el Ejército y la Marina iban a los cuarteles, ¿fueron a los cuarteles? Ofreció que íbamos a tener seguridad en seis meses, han pasado casi seis años, ¿tenemos más seguridad?, es todo lo contrario".

Como acusó que, en el ejercicio fiscal de este año, el déficit (deuda), es más de 2 billones de pesos, porque los ingresos vienen precisamente de préstamos. Y la deuda hoy llega a 16 bdp y cuando llego al gobierno el gobierno actual, era en 10 bdp.

Un crecimiento deudor, acusó, del 60%, culpa de Morena y Amlo, como en salud, México, no se pare ni un ápice a Dinamarca. Y desviaron 104 mil mdp en salud, cuando hay gente que muere por falta de medicinas.

-"Hoy, cuando hablamos justo de los apagones, al inicio, de quién son culpa de los apagones, pues de ustedes, de Morena", puyó a los oficialistas. Desde el 3 de diciembre 2018, acusó, suspendieron todos los proyectos para generar energía eléctrica.

Desde la tribuna del Congreso de la Unión, el senador panista arengó ir a la concentración dominical en el Zócalo-CDMX, próximo domingo, después al debate "y de ahí, a ser evidente el triunfo de Xóchitl y de la alianza, porque así va a ser".

Lapidario, terminó su intervención:

-"Gracias, por traer el tema de las mentiras y al campeón de ellas, de las mentiras, le decimos: ¡ya te vas a tu rancho!, afortunadamente, para los mexicanos".

Puntual, senadora del PRI, Nancy de la Sierra Arámburo, cando abordó el rubro educación, en el Día del Maestro; "la cobertura educativa en México, durante este sexenio, bajó todos los niveles. Por ejemplo, en secundaria, en el 18, estaba en el 97.5% y, ahora, en el 93.5 por ciento".

:				7	of COLON AS	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		17/05/2024	OPINIÓN
٠						2,000 0 00 1,0000 00			

Como la destrucción de escuelas de tiempo completo, y lo peor, 26% del ciclo escolar, es lo que pierden estudiantes en 6 estados del país, por violencia y delincuencia, que impide acudir a las escuelas, y el cobro de piso en escuelas, de Coatzacoalcos, Veracruz.

Otro diputado panista Enrique Godínez del Río, quien, de principio, acusó:

-"Pues sigamos hablando de salud. Mientras en todo el país hay desabasto de medicamentos, los hijos del Presidente hacen millonarios negocios a costa de la salud de las mexicanas y mexicanos, a costa de su vida".

Con referencia a investigación periodística, añadió:

- -"Porque resulta que también, según cita la fuente, el señor (Jorge Amilcar), Olán (Aparicio), amigo de los hijos del Presidente, también se ha beneficiado de contratos millonarios por la venta de medicinas al gobierno, a través de otro amigo de ellos mismos, un tal Alejandro Calderón Alipi".
- -"A quien le apodan El Cuchillo y quien fuera director nada más y nada menos del Insabi y ahora director del Sistema del IMSS-Bienestar, en referente en abastecimiento y distribución de medicamentos".
- -"Estos amigos de los hijos del Presidente, llevaron a cabo venda de medicamentos en Tlaxcala y Sonora, por más de 100 millones de pesos de medicamentos y sobreprecios y como es de todas y todos ya sabido la Fiscalía General de la República dice que no hay ninguna investigación abierta al respecto, cuando los audios y la investigación periodística deberá de ser un punto para esclarecer sus dichos".
- -"Y, ¡por supuesto!, que cada día que sale a la luz uno de los escándalos de sus hijos, López Obrador tiende una cortina de humo para desviar la atención abusando de su poder en contra de ciudadanos o de periodistas críticos a su gobierno".

Hasta tres rondas hubo en la Permanente, para intervenciones de agenda política, no solo de materia electoral, sino de todos los asuntos públicos que están en la otra agenda, la que tiene la opinión pública.

También puyó diputada del PRD, Gabriela Sodi Miranda, cuando expuso que en CDMX, "estamos hartos de que nos estén gobernando gentes tabasqueñas o zacatecanas, que no tienen nada que ver con la ciudad de México", en alusión a Andrés Manuel López Obrador y la familia Monreal, en alcaldía Cuauhtémoc.

:					A COLON AS		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:							Los tres poderes		17/05/2024	OPINIÓN
٠						7	70000000000			

-"Los defeños, los chilangos, queremos ser regidos y gobernados por chilangos".

La diputada Cristina Ruiz Sandoval, dejó en claro a senadores y diputados del oficialismo que los mexicanos ya saben que Morena y MC, son exactamente lo mismo y a los del MC, "ya los encueraron, son unos verdaderos esquiroles".

-"La defensa que hace Morena de la crisis de la energía eléctrica, nos insulta al pueblo mexicanos. A Morena también se le seca México, se le secan los ríos, se le secan los lagos y se le seca el campo. Y siguen con sus excusas culpando al pasado".

De todo hubo ayer en la sesión de la Permanente. En el apartado de rectificación de hechos, la diputada Marcela Guerra Castillo, pidió que se pueda prescindir de insultos, adjetivos, calificativos, injurias, que se expresan en tribuna, ante ausencia de argumentos.

Pidió respeto de oficialistas y adversarios, privilegiar argumentos, retórica constructiva no destructiva al debate, no más odio, no más división.

-"A eso venimos aquí a tener debates de altura no debates que son verdaderamente ruines, insultativos y ofensivos contra nosotros mismos".

La dedicatoria, para la "izquierda" radical, hay que decirlo, lo cual, denota que la orden que recibieron, es injuriar, insultar, nombrar con apodos a sus contrarios, y defender a capa y espada, lo que no se puede.

La verdad, pareciera que están molestos e incómodos, porque las cosas en la elección presidencial, para senadores y diputados, no van como esperaban. Y qué mejor que en la Permanente, lapidar al adversario.

¡Cuidado!, la receta puede resultar nociva para la salud de quien patrocina.

EN EL CHACALEO

Cual se esperaba, la senadora Beatriz Paredes Rangel, desde su escaño, con grandeza, encaró alusiones a su persona, en el debate parlamentario donde el tema electoral, es agenda de la Permanente y fuera del órgano colegiado... Reconoció a sus compañeros que, en el recinto, se expresan solidarios con su persona. "No quisiera creer que son una argucia al expresar cuestiones positivas sobre mí, pretender calificar de manera negativa a otros", añadió... En la política democrática, quienes verdaderamente somos demócratas, reconocemos los procesos internos y asumimos sus resultados", resaltó y fue más puntual: "yo no he querido juzgar el proceso interno

:				, color	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		17/05/2024	OPINIÓN
٠						200 a co pouca co			

de Morena, ni recordar las expresiones de algunos compañeros sobre los resultados del mismo, ni exaltar a las figuras que participaron en él"... Tajante, ex gobernadora en Tlaxcala, al finalizar su breve rectificación de hechos: "les ruego sean respetuosos con el respeto que yo también he presentado por todos los militantes de ese partido"... ¿Así o más claro? ¿Eh?... Dedicatoria que hizo la diputada Marcela Guerra Castillo en rectificación de hechos, fue para el diputado del PT (en la Permanente, se apuntó por Morena), José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, quien el apellido materno de la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, lo llama "ruin", y Xóchitl Gálvez Ruiz, con el carácter que tiene para decir las cosas cual son, sin insultos ni estridencias, en su campaña, no llama al diputado petista, con ese apodo que le pusieron en el inicio de la pasada Legislatura, al controversial legislador... ¡Cuidado!... Julen Rementería del Puerto, fue el que ilustró al pleno de la Permanente, quién empezó la trata de personas -obligados, esclavos en CDMX-, 2020: Claudia Sheinbaum Pardo, con un programa en el que invirtió 255 mdp... "Ella fue la principal promotora de los médicos cubanos, limitando a 51 mil mexicanos, médicos desempleados... "Yo le pregunto a un médico en el país, en el servicio público: ¿quién puede ganar 144 mil pesos por su salario al mes? Y los cubanos, eso es lo que hoy están cobrando. Y ahí están los datos"... ¡Zas!... Intervención lapidaria, de la senadora del PRI, Nancy de la Sierra Arámburo, quien la dedicó al grupo parlamentario de Morena en la Permanente: "estoy aquí parada porque yo fui parte de esa cuarta transformación y, la verdad, en el 2021, me di cuenta de lo que representaban, son lo peor del PRI de los 80, ahí están todos los de Morena, ¿o quién puede alzar la mano aquí que, no haya pertenecido al PRI? Pues, uno dos, tres, cuatro, pero los candidatos en pueblo todos eran priistas, itodos! Entonces, idéjense de mensajes de odio y división! ipónganse a trabajar!"... ¡Qué tal!... Así fue la intervención que hizo el diputado Gerardo Fernández Noroña, en la sesión de Comisión Permanente, con la cual, cerraron tercera ronda en la agenda política del órgano colegiado, cuando fustigó a la oposición, por votar en contra del proyecto del oficialismo, en materia eléctrica y culpar a los particulares que intervienen en el sector: "nos roban las empresas privadas, 490 mil millones de pesos al año y lo celebran"... Contexto en el que hizo alusión a los empresarios, Emilio Azcárraga Jean y Carlos Slim Helú: "¿aceptaría Televisa que la descuartizaran en cinco pedazos para competir con las televisoras extranjeras? ¡No!, no aceptaría"... ¿Aceptaría Telcel que lo descuartizaran en cinco pedazos por competir con la telefonía extranjera? ¡No!, no aceptaría"... Reiterativo, acusó al PRI y PAN, de bloquear "toda posibilidad de un desarrollo soberano e independiente", para CFE... Aunque resaltó que la empresa que dirige Manuel Bartlett Díaz, "es garante del abasto de energía eléctrica en todo e país, porque las empresas privadas no se comprometen en anda, sólo quieren negocio", los hechos, dice lo contrario.... Demasiada "soberanía" eléctrica impulsó el régimen

:						, odlog de	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	•	:			:			Los tres poderes		17/05/2024	OPINIÓN
i		÷	÷					200 u es poueres		, ,	

saliente, que los apagones, permean en el país... ¡Viva México! ¡Viva!... Y cual coinciden expertos en el rubro energía, lo que le compró el régimen saliente a Iberdrola, "¡son puros fierros!". ¡Caramba!... Claudia y Xóchitl, se dedican de tiempo completo a prepararse rumbo al tercer debate presidencial, próximo domingo, 20:00 horas... De hecho, suspenden actividad electoral... Senadora, Laura Ballesteros, MC, exige renuncia del titular del Sistema de Agua de la CDMX, Rafael Bernardo Carmona Paredes, por el agua contaminada en alcaldía Benito Juárez... La diputada y secretaria General del CEN del PAN, Noemí Berenice Luna Ayala, exoró a los ciudadanos de Fresnillo, Zacatecas, votar por Javo Torres, para alcalde de esta ciudad, foco rojo en el país, violencia y delincuencia, y recuperar tranquilidad y grandeza del municipio... Criticó que Saúl Monreal Ávila, cante en "los jueves de rolitas"; su hermano David, no sabe gobernar el estado, y Ricardo, "siendo coordinador de senadores, permitió que se etiqueten cero pesos para infraestructura y carreteras"... "Insensibles ellos, que han tenido años y años de gobierno y no han podido transformar la realidad", puyó... ¡Ouch! ¡Sí duele, diputada!... Carta de Xóchitl Gálvez Ruiz al Presidente, para que, en la concentración dominical de la Marea Rosa, en Zócalo CDMX, próximo domingo, no retire nuestra bandera nacional de la asta, en el centro de esa plancha capitalina... "Las marchas son libres, ¿no? Una marca es libre, tenemos el espíritu libertario en esta ciudad y en todo el país. Entonces, simple y sencillamente, lo dice la Constitución", palabras de la presidenta en Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, al aludir concentración que organiza #MareaRosa, próximo domingo, Zócalo-CDMX... Nuestro **Correo:** juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Visítanos!... https://los3poderes.com/... ¡Síguenos! Redes sociales... Twitter: @JuanLopezMiguel... Instagram: juan3poderes... YouTube: juanlopezmiguel59...